

# MUNDO PÚBLICO Y PRIVADO: MOMENTOS CLAVES



**2 de noviembre de 2016**

**Fernando Soto**, Rector del Instituto Nacional: “Existe una determinación socioeconómica del aprendizaje y eso es catastrófico. Afortunadamente nuestros estudiantes rompen esa cruda y violenta realidad”.

**28 de septiembre de 2016**

**Alberto Salas**, Presidente de la Corporación de la Producción y del Comercio (CPC): “Creo que el pilar más débil de Chile es la igualdad de oportunidades. Es un tema fundamental para el crecimiento”.



**31 de agosto de 2016**

**Alberto Undurraga**, Ministro de Obras Públicas: “La principal meta es alcanzar una visión compartida de la infraestructura que falta y la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas tiene mucho que decir”.

**29 de junio de 2016**

**Oscar Landerretche**, presidente del Directorio de Codelco: “No es posible tener una empresa del cobre moderna si no se está mirando y analizando constantemente el escenario actual de la economía y la política. La empresa del cobre no puede ser ajena a los hechos que acontecen en el país”.



**25 de mayo de 2016**

**Sally Bendersky**, ingeniera química de la U. de Chile, ex jefa de la División de Educación Superior Mineduc 2008-2010: “La formación de la ingeniería tiene que ser más variada, más compleja y más relacionada (...) es importante incorporar a las mujeres, difundir el rol social de la ingeniería y competencias comunicacionales, escuchar a quien tiene la necesidad”.

**27 de abril de 2016**

**Ricardo Lagos**, expresidente de la República: “Es importante que el Estado tenga una institucionalidad que tenga la misión de pensar el futuro del país. Debe ser un diálogo que recoja las opiniones de la ciudadanía, pero especialmente de los expertos. Dónde las vamos a discutir si no se analiza si no se discute en la universidad, dónde se van a analizar”.



**30 de marzo de 2016**

**Claudio Muñoz**, presidente de Telefónica Chile: “El desafío que tenemos como sociedad es ponernos de acuerdo en cómo incorporar, por ejemplo, la tecnología digital a la democracia. Yo creo que es una discusión de país”.